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PRÉDICA MARTES 23 DE MAYO DE 2023 

CONVENCIÓN EL PODER DE LA LUZ: PRIMER DÍA 

En esta ocasión tenemos el honor de tener al Reverendo Conway con nosotros y al Reverendo 
Townsend acá también con nosotros.  

Mensaje del Reverendo Conway: Primero quiero agradecer a los hermanos Stahl. Nos tratan a 
mí y al Reverendo Townsend tan bien. Nos tratan como que, si fuéramos realeza y no lo somos, 
aunque el pastor Carlos sí cree que son. Aprecio al hermano Stahl. Ellos aman al Señor, podemos 
verlo. Y pueden escucharlos y confiar en ellos porque solo van a apuntar a Jesús. Estoy 
agradecido por ellos. Cuando apunto a ese diagrama, esa cruz, eso es lo mismo que vio Jacob 
cuando vio la escalera. Es una escalera entre la tierra y el cielo. Es por eso que los Stahl son tan 
especiales, siguen el mensaje y nos dan la oportunidad de ver esa escalera que nos conectan con 
el cielo. Es verdad. Aleluya. Estoy muy contento de estar con ustedes en esta convención. 
Necesitaba venir a Guatemala, estar con la hermandad. ¿Por qué? Este es un lugar de oración en 
donde nuestros tesoros eternos de verdad están guardados y predicados. Estos son nuestros 
tesoros eternos de verdad. Ahora vayamos a Deuteronomio 33:19. Escucho el hermoso sonido 
de sus Biblias.  

Llamarán a los pueblos a su monte; Allí sacrificarán sacrificios de justicia, 
Por lo cual chuparán la abundancia de los mares, Y los tesoros escondidos 
de la arena. (Deuteronomio 33:19) 

¿Habían notado que la arena seca no tiene fuerza, se vuela con el viento? La arena que está cerca 
del mar, se une entre si y tiene fuerza. Las moléculas del agua se atraen la una a la otra, por 
causas de fuerzas físicas, causa algo que los científicos llaman acción capilar. ¿Alguna vez ha visto 
cómo cuando le extraen sangre a uno, lo meten en un frasco de vidrio? Ese tubo tiene capilaridad 
y hace que suba la sangre. ¿Lo ha experimentado? Eso es lo que pasa cuando una planta obtiene 
agua a través de sus raíces, por capilaridad las aguas ascienden y llenan la planta. Ahora que 
pensamos cómo las moléculas de agua son atraídas la una a la otra y ascienden en un espacio 
muy estrecho, leamos otra vez la cita.  

Llamarán a los pueblos a su monte; Allí sacrificarán sacrificios de justicia, 
Por lo cual chuparán la abundancia de los mares, Y los tesoros escondidos 
de la arena. (Deuteronomio 33:19) 

El mar es el Mar del Nombre del Señor. La Arena es la Hermandad. En lo natural la arena 
individual tiene espacio entre ella y el agua es succionada entre esos espacios pequeños. El agua 
rodea los granos de arena y empieza a unir un grano con el otro con una fuerza increíble. La 
unión de la arena mojada se debe a esta pequeña película de agua que hay alrededor de los 
granos. El agua rodea los granos y los mantienen juntos. Cuando nosotros nos volvemos tan 
pequeños como un grano de arena de la hermandad, al lado del mar del Nombre del Señor, 
vamos a succionar de la abundancia de su naturaleza. Vamos a estar rodeados, tragados y 
mantenidos juntos y esto nos hará ser pequeños y juntos los unos a los otros. Somos una 
hermandad junto al Nombre del Señor, así como la arena está al lado del mar. El Nombre del 
Señor será succionado en los granos de arena y el tesoro escondido en la arena es el Nombre del 
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Señor que nos es dado. ¿Qué más está en el agua del mar? Sal. Lealtad. Usted se encuentra 
envuelto en agua salada. Su lealtad no le va a decepcionar. Va a lograrlo. ¿Por qué no queríamos 
venir a la Iglesia, a la convención para estar en la hermandad? La sal es buena para preservar y 
queremos preservar la Palabra de Dios en nuestros corazones. La sal es buena para limpiar. 
Nuestra carne corrupta llena de cosas corruptas y queremos ser limpiados de eso, queremos que 
nuestros espíritus y almas sean limpios. La sal va a incrementar nuestra sed, sed por más del 
Señor y menos del mundo. Gracias por permitirme venir con ustedes y estar con la hermandad, 
creo que va a ser una convención muy especial. Amén.  

Mensaje del Reverendo Townsend: Gloria, dele un grito al Señor, uno más, levante su Nombre. 
Gloria. Te glorificamos. Digno de nuestra adoración y alabanza. Es bueno estar de vuelta en la 
casa del Señor. Es bueno estar de vuelta en Guatemala. Estaba esperando esto desde hace 
tiempo. Quedamos dislocados en algún momento, pero estamos de vuelta en el camino. Vamos 
a Juan 8 esta noche. Vamos a hablar de las luces en esta convención. Vamos a hablar del poder 
de atracción de la luz y nosotros necesitamos la luz y el poder de su Nombre. Su gloria y unción.  

Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, 
no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida. (Juan 8:12) 

Él es la luz del mundo, nada más que Él es la luz del mundo. Esa luz Or que es la que nos ilumina 
a todos los presentes. Y si vamos a seguirlo a Él, tenemos que andar en su luz. En 1Juan dice que 
si andamos en la luz como Él está en la luz, tenemos comunión los unos con otros. Entonces 
tenemos esa unidad de la que el Reverendo Conway hablaba. Entonces tenemos las aguas del 
mar fluyendo en nuestra pequeña arena. Uniéndonos, sin división en la iglesia, sin una mala 
actitud, porque tenemos una luz que brilla, porque tenemos una luz que brilla. Usted se 
preguntará, ¿tendré yo la luz?, sí usted la tiene desde el momento en el que levantó la voz y pidió 
que viniera a su corazón eso quitó del medio esa luz de las tinieblas que lo tenían atado. Yo no 
sé ustedes, pero yo quiero la luz del Cordero, del Padre, brillando en mí. Y si caminamos en esa 
luz, entonces tenemos su amor. Su amor. No tu amor, el de Él. Y cuando nos envolvemos en su 
amor, entonces tenemos Su amor para compartir. La vida viene del amor. Y la luz viene del amor. 
Entonces todas las cosas son creadas para el amor, luz y la vida. Yo quiero el amor, luz y vida en 
mi hoy. ¿Por qué necesitamos esta luz? Porque su luz significa iluminación. Cuando Jesús llegó a 
su corazón, la luz se encendió y se sintió una experiencia iluminante en nuestra vida, llena de 
gozo, nuevo gozo, con una flama que se encendió, un fuego que empezó a quemar en su corazón, 
algo saltó de dentro, eso es lo que Su luz hace pro nosotros. Señor ayúdame a llegar a ese punto 
en mi vida. Yo quiero que esa luz empiece a levantarse en mi vida. Cada mañana cuando nos 
despertamos, lo primero que queremos hacer es ver si el sol brilla, si el sol no brilla y hay nubes, 
será un día lluvioso. Y no podemos cambiar la situación porque las nubes están allí. Pero 
podemos levantar un Nombre, alabar un Nombre y entonces el sol, la luz de nuestro corazón 
empieza a salir y levantarse una escalera que nos lleva a un nuevo lugar en Él. Es como una luz 
de medio día que no tiene sombra. Cuando el Señor llega a nuestros corazones, empezamos a 
adorarlo y magnificarlo, Él es la luz espiritual de la misma manera como el sol es la luz natural. 
En nuestra jornada hoy, estamos camino a una Nueva Ciudad. Si de verdad hemos tenido una 
revelación de cómo caminar con Dios, vamos camino a lo alto, a lo de arriba y no estamos 
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contentos con el altar de bronce, no estoy feliz con el altar de oro y candelero, pero quiero llegar 
al lugar más alto que puedo llegar en Él. De ninguna manera estaré menospreciando aquellas 
cosas que me trajeron gozo, vida nueva, rompieron las cadenas, y estoy agradecido, pero no 
estoy satisfecho, tengo que seguir subiendo la escalera, usted tiene que seguir subiendo la 
escalera, tiene que decirle Señor quiero que Jesús venga a mi vida, quiero que vengas Tú con tu 
luz en mí y enciendas esta llama, quiero tu fuego ardiendo en mí. Esta luz de la que hablamos no 
es una luz cualquiera, es una luz Or, es la luz Or del Padre, es como la luz de circuncisión. En lo 
natural hoy usan un láser para cortar las cosas que crecen en el cuerpo, pueden ser puntuales 
con aquello que necesitan eliminar, ponen el láser y lo extirpa, sale y no hay una incisión, pero 
así es la luz de Dios. Pero usted dice, yo tengo un problema con mi mente, con mis actitudes, 
todo lo que tiene que hacer es levantar ese Nombre y Dios vendrá a encontrase con usted y va a 
venir con ese laser y va a trabajar con aquello que anda mal en ti y va a extenderse y traerá esa 
cosa para acá y la traerá a este día en donde brilla la luz de Dios. El problema se va, la tiniebla se 
va, hay gozo porque la luz empezó a cortar y limpiar y llevar a una nueva relación con Dios. Jesús 
dijo Yo soy la Luz, Yo soy la felicidad. No les ha pasado que un día se sienten de bajón, 
desalentado, deprimido, triste, entonces no caminas en la luz, dejó que la nube de tinieblas 
regrese. Él dijo, Yo soy la luz del mundo, el Olam. Él dijo Yo soy la Luz, la luz del mundo del Olam, 
del plan maestro del Padre. Gloria a Dios y Jesús es el único que tiene ese gozo verdadero, 
felicidad, la luz de vida. La gente camina con depresión y de bajón, llegando a ningún lado. Pero 
su problema es que buscan diferentes cosas qué hacer, meterse en drogas, alcohol, cosas que 
los mantengan sedados, pero ninguna de esas cosas funciona, porque con esas cosas Lucifer va 
a venir con su odio y burla en contra de la verdad que conocen, pero si empezamos a levantar su 
Nombre, tenemos una luz que va a venir y penetrar adentro y va a cortar la oscuridad que puede 
haber allí.  

Y la tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la faz 
del abismo, y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas. Y dijo 
Dios: Sea la luz; y fue la luz. Y vio Dios que la luz era buena; y separó Dios 
la luz de las tinieblas. Y llamó Dios a la luz Día, y a las tinieblas llamó 
Noche. Y fue la tarde y la mañana un día. (Génesis 1:2-5) 

Si buscan esa palabra tinieblas, significa retener la luz. Viene de la palabra hebrea Gashak que 
significa oscurecer, traer más oscuridad, ocultar, poner en penumbra. Esas son las cosas que 
batallamos en nuestro día a día y puedes venir y echarte en tus rodillas y empezar a orar y de la 
nada hay un pensamiento que viene a la mente e interrumpe la oración y empieza a poner duda 
en la mente y de la nada ya estamos rodeados de oscuridad. Esto es lo que Dios vio sobre la faz 
del abismo, dijo Sea la Luz. Lo que realmente estaba diciendo es que apareciera Su Hijo, que la 
luz del mundo empiece a brillar, que mi Hijo venga al frente y haga lo que le pedí que hiciera, en 
el Salmo 140 dice que Él comandó y las cosas fueron creadas. Dios dio la orden y todo fue hecho 
por medio de la luz del Hijo de Dios. Démosle gloria al Señor Jesús porque el Padre comandó, 
comandó y lo que realmente dijo es, ve adelante y pon las cosas en orden. Si necesitamos algo 
hoy en la noche es la luz del Mundo, al Hijo de Dios, la luz del mundo para que se acerque a 
nuestra vida y ponga nuestra vida en orden, nuestros pensamientos en orden, líbrame de este 
odio y burla que tengo, que nos ponga en orden. Cuando realmente le dejamos hacer eso, 
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entonces de verdad podemos citar Romanos 18, que todas las cosas obran a bien, porque 
empezamos a ver quién es Él que pone en orden las cosas en nuestra vida. Y usted puede decir 
que tiene todo en orden en su vida, esa es una mentira que viene de las profundidades del 
infierno, es el Enemigo, porque cuando el dolor viene a la vida, usted no lo controla, el dolor lo 
controla a usted, cuando el placer viene a su vida usted no lo controla, todo esto empezó en el 
jardín del Edén cuando Adam hombre y mujer erraron. El Padre les dijo, ve al árbol de la vida y 
come del árbol de la vida y no comas del árbol de la ciencia y del conocimiento del bien y del mal 
porque el día que de él comas, ciertamente morirás, pero ellos hicieron a un lado el árbol de la 
vida. Vamos a tomar a dos muchachos de la congregación y vamos a hacerlos el árbol de la vida 
y el árbol del conocimiento y la serpiente entró al huerto y empezó a cuestionar a Eva acerca de 
lo que Dios dijo del árbol, y ella respondió, sí a lo mejor nos morimos o algo, aunque Dios dijo 
ciertamente, y la serpiente dijo que no, que, si comían de este otro árbol, ustedes van a ser Dios, 
reinar y gobernar, no coman de ese otro árbol. Ellos no sabían por qué tenían que comer del 
árbol de la vida, pero se saltaron, y lo que habría hecho ese árbol, si hubieran comido del árbol 
de la vida, esto les habría dado el poder de gobernar sobre el placer y el dolor, y porque se 
saltaron ese árbol y se fueron al conocimiento, ellos y nosotros no tenemos el poder de gobernar 
sobre el placer y dolor que viene a nuestra vida. Y así es como la serpiente logró colarse en el 
corazón de los hombres, porque el primer hombre perdió la oportunidad de elegir ser él quien 
gobierne sobre el placer y el dolor. Y usted dice, yo sí lo gobierno, bueno solo obtenga un poco 
de placer en su vida y vea lo que pasa. Usted se llena de un montón de placer y de repente Dios 
ya no es lo más importante. Por otro lado, si obtiene un poco de dolor, le alega a Dios y le dice 
que por qué está pasando esto. Bueno el hombre perdió la autoridad de gobernar sobre el placer 
y el dolor por no comer del árbol de la vida. Levante ese Nombre. Ellos pudieron haber errado 
en el huerto, pero nosotros no tenemos por qué errar. Podemos echar mano del árbol de la vida 
y decir que no estamos en control y el Señor es nuestro Señor, nuestro Dios, la luz de circuncisión, 
el que puede quitar el placer y el dolor, todos estamos acá, todos tenemos esa luz de circuncisión, 
que tome el control. Así es que Él tiene que traer placer y dolor en nuestra vida porque sabe que 
eso nos va a obligar a clamar al Señor Jesucristo y aferrarnos y empezar a pedirle que sea Él quien 
gobierne sobre el placer y el dolor en nuestras vidas y sea Él quien nos levante y dé nueva vida. 
Acá dice que Dios puso las cosas en orden, escucharon, este es el plan maestro de Dios. El Padre 
ya tiene todo planeado y diseñado para nosotros, allí está el plan maestro, se llama el Hijo de 
Dios. El Hijo conoce la voluntad directiva de Dios, usted necesita este dolor porque lo va a 
empujar a una nueva relación con Jesús. Usted necesita llegar a ese lugar en donde cuando el 
dolor llega, levanta el Nombre del Señor. Y en el momento en el que usted empiece a levantar el 
Nombre del Señor, usted es uno de esos granitos de arena que empieza a chupar los tesoros de 
la arena y el mar. ¿Cuántas veces menospreciamos esto? Cuando todo lo que tenemos que hacer 
es echar mano del Hijo de Dios. Usted no tiene la autoridad, pero tiene la autoridad a través de 
Él para poder gobernar sobre el placer y el dolor. Porque Él es la luz del mundo. Es el candelero 
que ilumina nuestro mundo, es el que reina y gobierna. Dice, de tal manera amó Dios al mundo, 
que dio a su Hijo Unigénito, para que todo aquel que en Él crea, no se pierda y tenga vida eterna. 
Dios amó al mundo y la palabra mundo allí es Olam y Olam es el plan maestro del Padre y Jesús 
es el plan maestro del Padre, entonces de tal manera amó Dios a Jesús, Su plan maestro, de tal 
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manera amó Dios a Jesús, que dio a su Hijo Unigénito y dijo sea la luz, en medio del caos y fue el 
Hijo que vino a poner las cosas en orden y luz es felicidad, gozo alegría y cuando Él llega, llega el 
poder de gobernar sobre el placer y el dolor. De tal manera amó Dios al mundo Olam, su Plan 
Maestro, por eso nos dio a Jesús la luz del mundo. Perdonen soy predicador. No podía creer que 
el Reverendo Conway brincara por todos lados, y lo único que trataba de decir era que me callara. 
Pero tenemos que dejar que Él regrese y tome el control de nuestras vidas. En el salmo 142, 
cuando dice, Dios mandó y fue hecho, la palabra mandar es un mandamiento, el Padre dio un 
mandamiento y quien entró en acción allí fue el Hijo de Dios. Le dijo a Su Hijo, ve y pon todo en 
orden. Seamos honestos, el mundo está hecho un desastre, no importa si viven en Guatemala o 
en Estados Unidos o en Europa, todo es una catástrofe, porque hemos sacado a Jesús del cuadro 
y el placer y el dolor están operando bajo el control del enemigo haciendo pedazos al hombre. Y 
nuestra única y verdadera liberación es cuando traemos al árbol de la vida y lo ponemos en el 
lugar adecuado y Él toma control. Es a ese punto al que queremos llegar en nuestra jornada. 
Hemos aprendido a dar fruto al 30%, al 60%, al 100% y luego al 120%. Si estamos en el ámbito 
en el que damos fruto al 30% el enemigo no molesta tanto, pero cuando uno llega en el 
tabernáculo a los hombros del Señor y empezamos a experimentar la intercesión en el altar de 
oro y estábamos cantando suba el incienso delante de Ti, que el incienso se levante, el incienso 
es nuestra oración nuestra intercesión, nuestra labor de parto, nuestra petición. Cuando 
llegamos a ese lugar, entonces el enemigo empieza a enfurecerse más y la batalla se vuelve más 
caliente. Recientemente estaba en una prueba y empecé a orar y recordar esa canción de que 
suba el incienso y a veces al final del servicio es tiempo para volverse y doblar la rodilla y dejar 
que el verdadero incienso se levante. Encontré una llave allí, Jesús te necesito. Yo te necesito. 
No necesito nada más, te necesito a ti, necesito la luz, toda la luz de circuncisión que puede 
penetrar a lo más profundo de mi ser, que me libre de este odio e ira, de esta burla, de mis dudas, 
que el Señor traiga un nuevo gozo a mi vida, pero no puedo tenerlo si no lo tengo a Él. No puedo 
tenerlo si no tengo a Jesús. Entonces vamos a nuestro cuarto de oración de Mateo 6 y dice que 
vayamos a nuestro cuarto y cerremos la puerta, dejemos el mundo fuera, dejar a Lucifer y su 
ejército afuera, y empezar a levantar el Nombre del Señor, una oración que diga que, con el 
poder de Su luz, que empiece a levantarme y jalarme. Ayúdanos Señor. En Malaquías 4 dice que 
Él se va a levantar con sanidad en sus alas. Nosotros pensamos que la sanidad es únicamente 
natural para el cuerpo, y a veces sí la necesitamos, pero al final de cuentas no es lo más 
importante. Lo más importante es que nos sane espiritualmente de las cosas que interrumpen 
mi relación con Dios. Él se va a levantar con sanidad en Sus alas. Aleluya. Señor ven hoy y sana 
con tus alas y toca el corazón de Tú gente, has lo que tengas que hacer. Todos tenemos algo 
dentro, esas son las cosas que quiere sanar, nuestro odio, nuestra ira, nuestra depresión, enojo. 
Todos tenemos que ser sanos de esta inhabilidad de perdonar a los demás. Este domingo pasado 
en Indiana nos predicaron acerca de sí puedo perdonar, pero Dios va a hacernos olvidar, va a 
crecer mientras caminar, nada se va a interponer siempre y cuando caminemos, y nosotros no 
tenemos la fuerza de voluntad, pero no depende de nosotros, de lo que podamos hacer o no, 
todo depende de Él, es Él quien va a producir el querer y el hacer. No de acuerdo a la buena 
voluntad nuestra, sino a la Suya. Si necesitamos dolor, entonces va a caminar con nosotros, Él es 
el que lo trae, es el Creador, es el que deja que la luz alumbre en la tiniebla de nuestro corazón. 
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Él es quien es la luz del mundo y dijo que es quien nos creó. Nosotros solo caminamos en el 
tiempo pero Él está para poner las cosas en orden porque hay un arrebatamiento a la vuelta de 
la esquina, va a haber un arrebatamiento de los santos de Dios y si nos separamos de Jesús no 
llegamos a ningún lado, pero si caminamos con Él, entonces vamos con Él, vamos con Él, Él nos 
va a arrebatar. Así como nosotros debemos caminar en este día y hora en el que vivimos, Él dice, 
Yo soy la Luz del Mundo. Él es esa luz, el hijo de Dios que fue manifiesto en Génesis 1:3. Dejemos 
que Él venga y Dios creó todo a través de Él y Él después de manifestar a Jesús, creó todas las 
cosas. Yo quiero llegar a ese punto en mi vida, que Él es mi gozo, mi luz, mi felicidad. Todos 
nosotros necesitamos esa luz, no depende de nosotros el que esto sea. Todo lo que tenemos que 
hacer es prendernos de Jesús y vencer. ¿Lo vieron? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estimado lector, si esta prédica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y 
encontrar más prédicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor 
le bendiga!  

 


